



## Schneckenpost!

*Fahrrad-Transportdienst  
der Malteser Corona-Hilfe*

Die Schneckenpost kommt! Auf dem Rad sind wir in Würzburg unterwegs und übernehmen einfache Kurierdienste für die Corona-Hilfe der Malteser Würzburg in Kooperation mit WUE-CARE. Wir liefern z.B. Stoffe an ehrenamtliche Masken-Näher/-innen und fertige Masken an ehrenamtliche Helfer und soziale Institutionen. Wir versorgen die Helfer/-innen des Malteser Einkaufsservice mit Taschen, Behelfsmasken und Handschuhen.

Für diese schöne Aufgabe suchen wir weitere Helfer, die als Schneckenpostler durch die Stadt radeln! Du hast Spaß am Radfahren und **mittwochs und samstags** ein paar Stunden Zeit, hast ein eigenes Rad und kennst dich ein bisschen in der Stadt aus? Dann komm in unser Team!

Teamleiterin **Lisa** ([lisa.gerbig@malteser.org](mailto:lisa.gerbig@malteser.org)) hilft Dir bei Deinen Fragen und teilt Dir Deine Aufgaben zu. Wir freuen uns auf Dich!

